

# hari ini

## Kunjungan Kerja Kapolda Sulsel di Polres Bulukumba

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.HARIINI.CO.ID](http://MAROS.HARIINI.CO.ID)

Jan 22, 2025 - 14:46



*Kunjungan Kerja Kapolda Sulsel di Polres Bulukumba\**

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi oleh Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan, melakukan kunjungan kerja ke Polres Bulukumba pada Rabu (22/01/25).



Setibanya di Mapolres Bulukumba, Kapolda Sulsel disambut dengan Pengalungan Kalung oleh Kapolres Bulukumba AKBP Andi Erma Suryono, S.H.,S.I.K.,M.M., serta pemberian buket bunga kepada Ny. Yunita Yudhiawan oleh Ketua Bhayangkari Cabang Bulukumba Ny. Eli Andi Erma, dilanjutkan dengan Jajar Kehormatan oleh personel Polres Bulukumba yang berlangsung dengan khidmat.

Turut hadir sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel mendampingi Kapolda, Irwasda Polda Sulsel, Dirlantas Polda Sulsel, Dansat Brimob Polda Sulsel, Dirsamapta Polda Sulsel, Kabid Propam Polda Sulsel, dan Kaspn Polda Sulsel.

Dalam kunjungannya, Kapolda Sulsel menyampaikan sejumlah arahan penting kepada seluruh jajaran personel Polres Bulukumba. Salah satu fokus utama adalah pengawasan melekat secara berjenjang untuk mencegah pelanggaran oleh anggota Polri. Kapolda menekankan pentingnya kedisiplinan dan integritas dalam menjalankan tugas.

Selain itu, Kapolda juga menyoroti program ketahanan pangan yang melibatkan bhabinkamtibmas sebagai motor penggerak. Program ini bertujuan untuk menanam jagung di lahan seluas 1 juta hektar, dengan fokus memberikan makan siang bergizi kepada anak-anak yang mengalami stunting. Penanaman jagung akan dilakukan di daerah dengan prevalensi stunting tinggi, dan para bhabinkamtibmas akan dilatih untuk mengembangkan biji jagung unggulan seperti A1 dan Srikandi Putih.

Kapolda juga mendorong partisipasi personel Polri dalam program ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan pribadi atau pekarangan rumah untuk menanam jagung, mendukung upaya pemerintah dalam mengatasi isu ketahanan pangan dan gizi.(\*)